



**Director de la AEPSAD**

**Quintanar: “El reconocimiento de la AMA nos empuja a seguir trabajando con determinación en la lucha contra el dopaje”**

**Madrid, 1 nov. 2013.** El director de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD), Manuel Quintanar, ha asegurado hoy que las palabras del director general de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA), David Howman, en las que reconoce el trabajo realizado por las autoridades españolas en la lucha contra el dopaje en los últimos meses, “nos empujan a seguir trabajando con determinación en la lucha contra el dopaje”.

El director de la AEPSAD, que tomó posesión de su cargo el pasado 17 de octubre, destacó la importancia de “garantizar la continuidad en la política de protección de la salud y lucha contra el dopaje desarrollada en los últimos meses”, así como el cumplimiento de la nueva Ley, “con el objetivo de mantener el nivel y el prestigio internacional de la agencia española”.

David Howman aseguró, en una información que difunde hoy la agencia de noticias Reuters, que la “reputación de España ha mejorado enormemente con los últimos cambios realizados”. El director general de la Agencia Mundial Antidopaje manifestó que “en España ahora las reglas están en su lugar y todo dependerá de cómo se apliquen. Tienen que tener la gente adecuada en el momento adecuado”, añadió.